

Denuncia Alianza PAIS que sus candidatos en Guayas fueron atacados por partidarios de derechista CREO-SUMA



Quito, 20 feb (RHC) El movimiento Alianza PAIS denunció este lunes que sus candidatos en Guayas fueron atacados e insultados, durante el intento de uno de los aspirantes de la alianza derechista CREO-SUMA de tomar por la fuerza las instalaciones de la dirección provincial del Consejo Nacional Electoral (CNE) en dicha provincia ecuatoriana.

En su denuncia, divulgada a través de Twitter, Alianza PAIS apuntó que un candidato de CREO-SUMA "llegó con decenas de supuestos simpatizantes a intentar tomarse las instalaciones" del CNE "a la fuerza", refiere Telesur.

Con lo cual, "una vez más la oposición (ecuatoriana) demuestra su forma grotesca de hacer política, con violencia y agresiones".

De igual forma, el movimiento gobernante de Ecuador rechazó rotundamente dichos acontecimientos e invitó a su militancia a estar atentos al escrutinio de las actas correspondientes a las elecciones generales de este domingo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/122066-denuncia-alianza-pais-que-sus-candidatos-en-guayas-fueron-atacados-por-partidarios-de-derechista-creo-suma>



Radio Habana Cuba